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２月下旬から実施された「藤代小学校」「永山小学校」「白山小学校」の３校の学校運営協議

会の様子をお伝えします。今年度はこれで全ての協議会が終了しました。

（２月21日実施）

１ 今年度の学校評価 校長先生から学校評価の自己評価について

説明があり、委員さんからはタブレット学習のことやインタ

ーネット環境などについて質問が出されました。

２ 令和７年度基本方針の説明と承認 前回の熟議の内容を踏まえて、校長先生から基本方

針の説明がありました。委員さんからは特別支援教育のあり方などについて意見が出

され、内容を確認した後、次年度の基本方針が承認されました。

３ 地域連携について 保護者や地域の方々に対して、①環境整備、②登下校の見守りの二

つを重点に、募集していく方向で決定しました。また、今年度の取組についても報告

があり、地域の協力・支援によってより学習活動が充実したことが伝えられました。

委員さんからは、老人ホームへの訪問・交流などの新たなアイディアが出されました。

（２月28日実施）

１ 第２回学校評価 教頭先生からの説明を受け、グループごとに

熟議しました。児童の関係性がよい、温かい雰囲気で学習で

きてる、給食の質・量・食育の充実、外部人材の活用体験活

動の充実等のよさがあり、厳しい意見もあるが思い切って改

革を進めてほしいという意見もありました。

２ 令和７年度基本方針の説明と承認 学校長からグランドデザインの提示がありました。

子供たちのよさをつかみ、伸ばしていく意思を確認できる内容であるとして、委員さ

んからの承認を得ました。

３ 地域連携 登下校の安全確保等の課題があるため、学校運営協議会のバックアップにつ

いても再認識しました。

（3月7日実施）

１ 今年度の学校評価 教頭先生から学校評価の自己評価について説

明があり、委員さんからは概ね肯定的な意見が出されました。

特に授業がよく分かるということと学校が楽しいという面につ

いて高評価が得られ、先生方の努力があるからこそという言葉をいただきました。

２ 令和７年度基本方針の説明と承認 熟議の内容を踏まえて、校長先生から基本方針の説

明があり，次年度の基本方針が承認されました。

３ 白山サポーターについて 地域と学校のつながりをつくり、地域と学校の協働活動を推

進するための「白山サポーター」の募集状況や今後の見通しについて、教頭先生・コ

ーディネーターから説明がありました。

４ 次年度の委員について 教頭先生から委員継続の確認と新規委員の紹介がありました。


